



# 中学1年生2年生の皆さん 休み明け1ヶ月で学年末試験

定期試験は準備が重要です。学校のワークなどやることが多く時間が足りません。HPを見ていただいた中学生 **今から** やってください

## 事例①

英語、徐々に成績が下がってきている

英語は階段です。スタート（中1）ゴール（中3）つながりのある教科です。手前の所をつまずいていませんか？どこからわからなくなったか「わからない」を無くす事が大事です。 **復習しましょう**

## 事例②

定期試験の総合点が不安定（波がある）

学習の定着がまだできていません。前はこのくらいの時間でこのような事をしたが今回は時間がとれなかった、これをしなかったなど「自分スタイル」ができていないようです。 **ルールを決めましょう**

富沢教室は5教科指導の個別学習塾です。1か月前から定期試験に向けた対策をしています。無料体験や無料学習相談をしています。定期試験でお困りの方、もっと成績を上げたいと思う方、1度いらっしゃってみませんか

お問い合わせは月曜～土曜 12:00～21:00 総合案内 022-722-8179

# 富沢教室教室長のつぶやき

## 小学校の算数と英語について

つぶやき（つぶやきレベルではありませんが）  
小学生の授業をしているといつも思うことがあります。それは算数と英語で中学生の内容が多々あるということ。特に中学1年生の内容を教えているということです。以前HPで取り上げさせていただいた「大きな変化」教科書が変わり数年、今の小学生が学習している内容が私の時代と異なり中学生の内容（算数なら小4で立体・小5で合同・小6なら比例反比例）以前にもこれらは小学生の学習内容でしたが、今の教科書は中学レベルの内容になっているということです。また思考を問う問題が増えていて文章が長いです。ご覧になった方もいらっしゃると思いますが、改めて1度教科書を開いてみてください。子供たちはよくやっていると思います。さらに英語は、不定詞・動名詞・過去形・疑問詞・助動詞と盛りだくさん！もちろん学校の授業はリスニング・スピーキングが中心ですが、リーディング・ライティングまで学習したら英検4級合格できるレベルの教科になっています。一昔前なら中2レベルということです。小学校の学習が次の中学校につながっていくと考えると、小学生の学習がいかに大切か考えさせられている私でした。2023年 1月10日

最後に富沢教室は小中高校生を応援する個別指導塾です。